6 Pieces
Réf. 6977432
9 000 000 €

St-Tropez

Maison a vendre (83990)
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Maison de charme de 200 m2 habitables environ sur 1205 m2 de
terrain avec acces direct a la mer et plage privée intime, nichée dans la
verdure, ouverte sur Sainte-Maxime et le Golfe.La maison édifiée en
1976, discréte, se compose comme suit :Une piece de réception avec
de larges baies vitrées et une cheminée, une cuisine ouverte, un cellier

et une premiere chambre de plain-pied avec salle d'eau.La terrasse

principale avec sa cuisine d'été surplombe la mer, mélangeant |'aspect
naturel du terrain & l'eau omniprésente.A ['étage inférieur, trois

chambres, toutes avec salles d'eau et acces direct ...

This delightful about 200 sgm property set in a 1205 sgm plot benefits from direct
access 1o the sea and a little private beach enjoying a view of Sainte-Maxime and
the Gulf.Dating from the mid 1970's, it includes a living/reception room with a
fireplace bathed in sunshine thanks to wide patio windows, an open kitchen, a
storage room and a bedroom with a shower room.Downstairs are three further
bedrooms each with a shower room and direct access to a terrace facing the

Mediterranean sea.Private boat garage 10m x 4m and private stairs lead down to
the beach.A unique opportunity.
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